

 **Le Festival de Montignac a fait escale aux 4 Saisons**

Mise à jour le Mercredi, 03 Août 2022 13:40 Écrit par Alain RASSAT



Terrasson - Loisirs/Culture

★★★★★ (2 votes, moyenne 5.00 sur 5)

Vendredi 29 juillet 2022, un groupe folklorique issu du Festival de Montignac est venu à la Résidence des 4 Saisons de Terrasson. Dans le cadre du « vendredi Mosaïque » du Festival, ce groupe venant de Madagascar, étant composé de 12 chanteurs, danseurs et musiciens, est arrivé dès 12 heures afin de déjeuner à la Résidence. Après le repas, ils ont échangé avec les résidents,



notamment sur la particularité de leurs instruments de musique. Ensuite, ils leur ont offert un spectacle, à l'extérieur, tout en couleur et en énergie. Comme chaque année, cette journée fût magique et dépaysante. Merci aux organisateurs sans qui ces rencontres exceptionnelles n'auraient pas lieu. C.V.

Sud-Ouest le 8 août 2022

Madagascar aux 4 Saisons



Vendredi 29 juillet, dans le cadre du « Vendredi Mosaïque », un groupe folklorique de Madagascar issu du Festival de Montignac est venu à l'Ehpad des 4 Saisons. Après le repas, les artistes ont échangé avec les résidents, notamment sur leurs instruments de musique, et ont offert un spectacle plein d'énergie et haut en couleur.